

# Tras perder con el Carranque, el Bricocentro se mide al Mocejón

EL PERIÓDICO

Remontar 24 puntos era poco menos que imposible, por la renta en sí y por la calidad de un Carranque que demostró en Tomelloso que es un magnífico equipo. No salieron precisamente a especular los toledanos que, desde los primeros compases, imprimieron un alto ritmo de juego, defendieron con intensidad y se fueron por delante en el marcador, de hecho, llegaron a estar más de veinte puntos arriba. Su poderío en los rebotes, buen tiro exterior y el dinamismo de sus bases, eran demasiado para un Bricocentro Tomelloso, nervioso y acelerado. Al descanso se llegaría con ventaja del Carranque de 16 puntos, que sumados a los 24 obtenidos en la ida, daban 40 puntos de renta que decantaban la eliminatoria.

En una situación así, el mensaje del técnico local debió ser que con la eliminatoria perdida, el equipo debía dar una mejor imagen en el segundo tiempo e intentar ganar el partido. Y desde luego el equipo mejoró, aunque esa progresión no le dio para ganar el encuentro. El Carranque se impuso finalmente por ocho, 68-76.

Pero el Bricocentro Tomelloso dispone de una última bala en la recámara



Ramón Cañas da instrucciones a sus jugadores en el partido ante el Carranque.

para intentar conseguir el ascenso. Se medirá al Mocejón toledano, que desperdició 24 puntos de ventaja en su eliminatoria anterior con el Piedrabuena. El partido se disputará el próximo domingo 6 de junio, a las 17,30 horas, en el nuevo pabellón de la Ciudad Deportiva. El entrena-

dor, Ramón Cañas, y sus jugadores han preparado a conciencia un partido que puede valer un ascenso. El técnico respeta mucho a un equipo en el que su jugador más importante es Ricardo Fábrega, un ilustre veterano, que ha vivido varios ascensos en otros equipos y que sigue siendo la

referencia en este Mocejón que querrá sacarse la espina de esa eliminatoria con Piedrabuena que prácticamente tenía ganada.

Tras el partido del Bricocentro Tomelloso con el Mocejón, el Piedrabuena y el Carranque que ya están ascendidos, disputarán la gran final.

# El Hellín acaba con el sueño de ascenso del Argamasilla Trébol 5

EL PERIÓDICO

No pudo ser en Talavera. El Ferrallas Los Llanos Hellín acabó con las ilusiones de ascenso de un gran Argamasilla Trébol 5 que, a pesar de la derrota, 84-80, dio la cara en todo momento, y tuvo sus opciones de victoria. La afición se desplazó en buen número a la ciudad de la cerámica para alentar a sus jugadores.

En el primer cuarto ambos equipos jugaron rápido, y quizá por eso, los porcentajes de acierto fueron pobres. Al final de estos primeros diez minutos el electrónico reflejaba un 17-18 a favor de los argamasilleros. El intercambio de canastas y las diferencias mínimas continuaron en el segundo cuarto. Tanto es así que al descanso se llegó con un 38-38 que dejaba las espadas en alto.

En el tercer cuarto el Hellín se fue con una ventaja de nueve puntos, pero Argamasilla fue limando la diferencia hasta ponerse otra vez por delante. Fue quizá el cuarto más trabado, con protestas, alguna técnica y defensas agresivas que dificultaron el juego de ataque.

El Hellín ganaba de uno, 56-55. Se llegó así al último y decisivo cuarto. Argamasilla vio muy cerca la victoria al ponerse diez puntos arriba, pero Hellín reaccionó gracias a un gran David Fernández, máximo anotador del partido con 21 puntos, junto al argamasillero Valverde que fue el jugador más valioso del partido. Hellín se llevó el partido por ese ajustado 84-80 pero cualquiera pudo ganar.

El entrenador del Ferrallas Los Llanos Hellín reconocía las dificultades de un partido en el que la agresiva zona que puso en práctica el CB Argamasilla puso en apuros a sus hombres. Por su parte, el entrenador del CB Argamasilla Trébol 5, Ismael Serrano, se lamentaba de la derrota tras un partido "que tuvimos controlado siempre. Los tres o cuatro triples que nos han metido en los últimos minutos nos han hecho daño. Ha sido una lástima".

## El fútbol-sala argamasillero rinde homenaje a Antonio Salazar.

Cuatro equipos disputaron el II Torneo Memorial Antonio Salazar en recuerdo del que fuera gran portero, excelente árbitro, trabajador directivo y, sobre todo, buena persona. Allí estuvieron el Renacer, el Cervantes, una selección del Comité Local de Fútbol-Sala y Carpintería Salazar. La final la disputaron la selección local con el Cervantes, venciendo la selección por 5-3. Antes del partido, la viuda, Josefa López de la Oliva, realizó el saque de honor, siendo obsequiada con un ramo de flores. Al partido asistió también el alcalde, José Díaz-Pintado, manifestando que "con este memorial queremos devolver a Antonio un poquito de lo mucho que él nos dio".

